



## ¿Extraterrestre o pastel? Convirtieron al alien de Jaime Maussan en postre y se volvió viral

Los internautas han reaccionado con humor a las supuestas momias de otro planeta que presentó el conductor de "Tercer Milenio" en la Cámara de Diputados

Por Ignacio Izquierdo

15 Sep, 2023

Compartir



Pastel con la forma del extraterrestre de Jaime Maussan se volvió viral en redes sociales Fotos: Cuartoscuro Archivo

Hace algunos días, **Jaime Maussan**, famoso ufólogo y experto en el fenómeno OVNI en México, asistió a la Cámara de Diputados donde mostró dos supuestas momias de aliens de más de mil años de antigüedad, provenientes de Perú. Este hecho *provocó memes en internet* y controversia en redes sociales.

Un usuario de Twitter de Estados Unidos compartió un clip que ya se ha vuelto viral, pues en él se puede ver una replica del supuesto alien que el presentador de *Tercer Milenio* mostró en la Cámara de Diputados, pero **hecha con pastel**. Los internautas recordaron el divertido reto **"Objeto o Pastel"** que consiste en crear realistas postres que engañan al ojo humano.

[¿Extraterrestre o pastel? Convirtieron al alien de Jaime Maussan en postre y se volvió viral - Infobae](#)